

## **Neuer DJV-Chef Frank Überall zum Antrittsbesuch in Bonn**

**Journalistinnen und Journalisten für langjährige Mitgliedschaft geehrt**

**Der neue Bundesvorsitzende des Deutschen Journalisten-Verbandes (DJV), Frank Überall, hat am Freitag, 27. November 2015 als eine der ersten Ortsgruppen seiner Organisation die Bonner Journalistenvereinigung (BJV) besucht.**

Anlässlich des traditionellen Gänseessens der Bonner Journalisten ehrte Überall langjährige Mitglieder. Er überreichte gemeinsam mit dem BJV-Vorsitzenden Hajo Goertz Ehrenurkunden für 40- bzw. 25jährige Mitgliedschaft an Peter Hoenisch, Anis Abul-Ella, Manfred Gerlach, Beatrix Melzer, Thomas Meuter, Thomas Rottschäfer und Sonnhild Schretzmann. Bernd Fuhs, Walter Helfert und Günter Zielinski, die seit 50 Jahren DJV-Mitglieder sind, konnten aus persönlichen Gründen an der Überreichung von Urkunden und Ehrennadeln nicht teilnehmen.

"Solidarität bedeutet nicht, nur im Internet irgendwo zu klicken. Echte Solidarität zeigt sich im Deutschen Journalisten-Verband. Wir sind das eigentliche soziale Netzwerk. Wir stehen füreinander ein und arbeiten füreinander. Ich freue mich, dass ich einige Mitglieder heute dafür auszeichnen durfte", erklärte der Kölner Rundfunk-Journalist und Journalistik-Professor. Journalistinnen und Journalisten spielten gerade in diesen schwierigen Zeiten in dieser Demokratie eine wichtige Rolle. Der Deutsche Journalisten-Verband sei die zahlenmäßig größte Stimme der Journalistinnen und Journalisten in dieser Republik. Daher komme ihm auch eine große Bedeutung für den politischen Diskurs zu, sagte Überall. „Ich möchte mich als Bundesvorsitzender des DJV dafür einsetzen, dass wir in diesem Diskurs mit unseren Forderungen, unseren Anregungen und auch mit unserem Lob mehr wahrgenommen werden."

Als Hilfe für in Not geratene Kolleginnen und Kollegen übergaben die Bonner Journalistinnen und Journalisten dem Unterstützungsverein der Organisation außerdem eine Spende von 1.000 Euro.

*Alexandra Bartschat*